

Programm Konzert der Musikschule Moosburg-Pötschach**Arnulfifest, 8.7.2017**

G.Ph.Telemann	Rigaudon	Sophie Mossegger, Larissa Lattacher, Lydia Hilberer
P.I.Tschaikovsky	Dance de Mirlitons	Anna Krumpl, Emely Harrant, Laura Ronacher
W.A.Mozart	Minuett	Sophie Mossegger, Larissa, Latttacher, Lydia Hilberer
Trad.	Horch was kommt von draußen rein	Sabrina Zeppitz, Nicole Zeppitz
Agnes Dorwarth	Rocknuss	Romina Lorbeer
Ital. Volkslied	Tiritomba	Linda Trupp, Romina Lorbeer
A.Waigenein	Jazz for fun	Hannah Wienerroither
Trad. Kanon	Kookobura	Linda Trupp. Romina Lorbeer
Brian Bonsor	Havin a Ball	Vanessa Mandl, Thomas Mildner
G.Ph.Telemann	Aria	Sophie Mossegger, Larissa Lattacher, Lydia Hilberer
G.F.Händl	Ankunft der Königin von Saba	Flötenorchster, Solisten: Julia Stöffler, Martin Beer
Ch.Perry	Jar of Hearts	Emely Sick

E.Percival/H.Norris	Henry's tune	Jugend Big Band Moosburg
E.Sande	Read all about it	Emely Sick
Brian Bonsor	Jubilee	Vanessa Mandl, Clemens Mildner
Ferdinand „Jelly Roll“ Morton	Black bottom stomp	Saxofonquartett
Wings	Birdy	Emely Sick

Informationen über die Musikschule Moosburg-Pörtschach

An der Musikschule werden insgesamt 460 Schüler unterrichtet. 26 Lehrer sorgen für eine fundierte umfassende musikalische Ausbildung der Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen Schüler. Die Jüngsten Schüler sind gerade einmal 1 Jahr alt, einen hohen Anteil bilden Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 15 Jahren, aber auch einige Senioren werden unterrichtet. Vor 5 Jahren ist aus den ehemaligen Ortsmusikschulen Moosburg und Pörtschach die Regionalmusikschule geworden. Durch die Regionalisierung konnte eine Qualitätssteigerung erreicht werden, die sich speziell in wunderbaren Ensembles wiederspiegelt. Erfreuliche Ergebnisse gibt es jährlich bei Prima la Musica, einige Wettbewerbsteilnehmer stehen auch heute auf der Bühne. Jährlich ist die Musikschule bei rund 30 kulturellen Veranstaltungen in den Gemeinden Moosburg und Pörtschach mit Musikern vertreten. 3-4 schuleigene Konzerte sind jeweils Höhepunkte eines Unterrichtsjahres. Im Schuljahr 2016/2017 war der Einzug ins Finale beim Carinthian Music Contest in Ossiach. Dort war ein großes Ensemble mit 19 Musikern am Start das die bekannte Titelmelodie vom Filmmagazin Trailer (neu arrangiert von Hans Lassnig) zum Besten gab und Publikum und Jury begeisterte.

Heute auf der Bühne Schüler aus den Klassen: Thomas Mildner -Blockflöte, Andrea Mildner – Klavier, Lydia Hilberer – Blockflöte, Alexandra Lassnig-Walder – Saxofon, Nertila Kasmi – Querflöte, Elke Kreiner - Gitarre

